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Zitat von Veteran 

Die Aussage von Bornemann war klar: Sie werden Wimmer sicher nicht wähend der
laufenden Saison entlassen.

Trotzdem findet er es nicht gut wenn die jungen Spieler schon dem großen Druck des
Absteigskampfes ausgesetzt werden.

Gut fand ich die Aussage das sowohl Piwernetz als auch Shuranov Verträge haben und
auf jeden Fall versucht wird diese langfristig zu verlängern.

Hat Bornemann erklärt was versucht wird, damit die U19 unten rauskommt?
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